

Les tablettes de cette semaine #47



二週連続で記録的な大雪に見舞われたバレンタイン期間の週末、大きな被害もでているようで心配ですが・・・チョコレート業界の皆様には、どうかお疲れ様です。どうかおやすみください。どうかお元気でお願いします。

今週は、自由が丘にあるパリセヴェイユのタブレットをご紹介します。パリセヴェイユといえば、美味しいケーキや焼き菓子などで有名なお菓子屋さんですが、バレンタイン期間はチョコレートのラインナップも増えます。タブレットは3種類ありますが、今回はそのうちの2種類のご紹介です。バナナのガナッシュが入っているものと、マロングラッセのようなマロンガナッシュが入っているもの。どちらもまわりのチョコレートはビターで、中のガナッシュには洋酒がたっぷりきいています。タブレットにガナッシュということで、タブレットともボンボンともまた違った形態、どちらもとても繊細なチョコレートでした。



バナナガナッシュのタブレットは、バナナの風味はほんのり香る程度、上品な味わいです。お酒がわりと強めに入っていて、食べきるのはなかなか大変です。まわりのチョコレートは厚めで、食べ応えもしっかりあります。マロングラッセガナッシュは、マロンの風味がしっかりきいていて、まるでチョコレートがけのマロングラッセを食べているかのようです。こちらもお酒はしっかりときかせてあり、深い味わいです。



さすがパリセヴェイユ、といった感じの繊細でバランス感覚に優れたタブレット。普段はなかなかお目にかかれませんが、この時期には他にもチョコレートのケーキやトリュフ、ソシソン型チョコレートが並んでいます。また出会えるのは来年かもしれません。また、楽しみに1年待とうと思います！